



REDES DE PODER



Los temores de Cuauhtémoc

Ante la polémica en torno a **Cuauhtémoc Blanco** y su fallido desafuero, la dirigencia de Morena alista una réplica basada en señalar "la incongruencia" de la oposición al presentarse como defensora de las mujeres. La línea la tiró **Luisa**

María Alcalde en el podcast del partido guinda con la apuesta de que el capital político baste para defender a su diputado y las críticas se aplaquen.

El pasado jueves 27, dos días después de que el **Pleno de la Cámara de Diputados** rechazó su desafuero, el legislador acudió a la Fiscalía

de Morelos pero, declaró al salir, el acceso al expediente le fue negado. Las acusaciones de supuestos delitos sexuales en contra de su media hermana no son las únicas sombras que lo acompañan en estos días. Nos dicen que los temores del exfutbolista a quedar desahogado se basan más en la posibilidad de ser investigado por supuestos vínculos con organizaciones delictivas.

DIF: ¿Irregularidad en puerta?

Las condiciones de una licitación para servicios de limpieza en el **DIF** parecen tener dedicatoria para un puñado de empresas. La

suspición se generó después de que en la Junta de Aclaraciones quedaron sin modificar requisitos como la NOM-036-STPS_2018 que prohíbe el uso de ciertos químicos, así como otras herramientas, para evitar riesgos en centros laborales. Esa disposición debió prevalecer sobre el Contrato Marco.

¿Las destinatarias? Nos dicen que entre la baraja están Comercializadora Infinito MC, Siprom Servicios y Servicios Integrales Retimar. ¿Vendrá un golpe de autoridad? ¿Lo dará la misma titular del DIF, María del Rocío García? ¿O la secretaria Anticorrupción, Raquel Buenrostro? Veremos.

China sí exportó acero a México

También el pasado jueves 27, por la tarde, se llevó a cabo la 77 asamblea anual de la **Canacero** que preside Víctor Cairo. En la rueda de prensa, integrantes de la cámara confirmaron que **China** sí exportó acero a México a través de **Vietnam** y **Malasia**. Lo curioso aquí es que el año pasado la misma asociación de esa industria negó que el gigante asiático enviara la materia prima al país. ¿Qué fue lo que la hizo cambiar? Todo apunta a que están cerrando filas con la región de Norteamérica de cara a la revisión del **T-MEC**.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



3

31/03/2025

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL